



■ Des enfants au stand de peinture Arts et Couleurs avec Bernard Chave, président de l'association. Photo Pierre ACHARD



■ Les enfants présentent des danses turques en compagnie de Valérie Joannin, directrice du centre social de Lavieu. Photo Pierre ACHARD

SAINT-CHAMOND ANIMATION

## Près de 1600 personnes pour la fête des Enfants de Saint-Chamond et du monde

La manifestation a connu un joli succès malgré des conditions météorologiques loin d'être optimales...

La fête des Enfants se déroulait pour la seconde année consécutive au parc Nelson-Mandela, hier dimanche. Une belle fête populaire sous le signe de l'éducation des filles et la participation de l'Unicef. Des danses, du maquillage, de la peinture, de l'initiation à l'astronomie, étaient proposés aux enfants. Près de 1600 personnes ont pris part à ce joli succès selon les organisateurs. Une belle réussite malgré les averses ! « Cette manifestation est organisée par un collectif de onze associations et la ville de

Saint-Chamond, ville amie des enfants. Sur le kiosque, près de cent jeunes danseurs ont participé à la fête avec des danses traditionnelles turques, de la Zumba et du hip-hop.

Un stand de maquillage a attiré beaucoup d'enfants tandis que l'association Arts et Couleurs a initié les plus jeunes à la peinture. Pour les gourmands, des pâtisseries traditionnelles turques et orientales étaient proposées. « Malgré la météo défavorable, je remercie chaleureusement l'ensemble des bénévoles et les visiteurs pour leur présence », explique Valérie Joannin, directrice du centre social de Lavieu qui est un des partenaires associatifs organisateurs de l'événement.

CONTACT Tél. 04.77.29.14.29 ou 04.77.31.75.44.



■ Le stand de maquillage a attiré beaucoup d'enfants. Photo Pierre ACHARD

« Je reviendrai l'an prochain en espérant que le soleil sera là »

Zunia et Imrane  
La Grand-Croix

« Je suis heureuse de venir pour la première fois à la fête des Enfants de Saint-Chamond avec mon neveu. Il voulait absolument être maquillé en pirate. Maintenant, il dessine grâce à l'association Arts et Couleurs. Ce soir, il aura plein de bons souvenirs de cette belle manifestation.

Je reviendrai l'an prochain en espérant que le soleil sera au rendez-vous », déclare Zunia, habitante de Grand-Croix qui est venue avec son neveu, Imrane, âgé de 4 ans.



■ Zunia et son neveu Imrane, âgé de 4 ans. Photo P. ACHARD

Les étudiants de l'école des Mines avec l'Unicef pour la fête des Enfants

Les étudiants de l'école des Mines de Saint-Étienne ont animé le stand Unicef lors de la fête des Enfants, dimanche.

Grâce à des jeux éducatifs, ils ont sensibilisé ces derniers à l'importance de l'éducation dans les pays en développement et particulièrement à la scolarisation des jeunes filles, un enjeu majeur.

Cette animation s'inscrit dans un projet transversal autour de la promotion de l'éducation.

Les enfants ont pris conscience grâce à l'Unicef que



■ Les étudiants de l'école des Mines de Saint-Étienne ont animé le stand de l'UNICEF. Photo Pierre ACHARD

l'éducation est un droit reconnu et défendu dans le monde entier.